

Témoignages de joueurs

Décision radicale !!!

Par [Profil supprimé](#) Posté le 25/02/2016 à 09:43

Bonjour,

Mon histoire a commencé banalement comme beaucoup. Un jour de l'année 2000 une vieille dame seule est venue me voir (je travaillais à l'étranger pour des hôtels) en me demandant de l'accompagner au casino pour la soirée, et bien entendu j'ai gagné de 100F je suis repartit avec 800F... Et cela a commencé. J'y suis retourné le lendemain, le surlendemain...puis tous les jours jusqu'à la fin de ma saison. Bien sûr j'ai perdu déjà beaucoup à l'époque, tout ce que j'avais en fait (j'ai réussi malgré toute mes conneries à ne pas m'endetter tout au long de ces années, mais 95% de l'argent qu'il me reste une fois tout payé part dans les jeux).

A mon retour en France, vu que c'était compliqué d'aller au casino j'ai joué au PMU, j'allais sur tous les hippodromes parisiens de St Cloud à Vincennes en passant par Auteuil... Bref, depuis 16 ans maintenant et alors que je gagne bien ma vie je n'ai rien construit, pas de maison, pas de voiture... je n'ai rien !!! Ces dernières années les sommes que j'ai pu miser me rendent malade. Entre 2012 et 2016 j'ai calculé environ 60.000€ dont 9.000€ que j'ai gagné sur un procès aux Prud'hommes qui sont partis en moins de 10 jours... Cet hiver en moins de 4 mois j'ai perdu 15.000€ !!!

Que faire ??? Après plusieurs nuits sans sommeil à fumer cigarettes sur cigarettes je viens de prendre une décision radicale. J'ai pris rdv avec ma conseillère bancaire et je vais me faire retirer tout mes moyens de paiement : CB, chéquiers, je ne veux même pas de carte de retrait. Mon frère va me changer mon code d'accès à mon compte (pour ne pas être tenté de m'inscrire sur internet, chose que je n'ai pas encore fait, j'ai un besoin physique de jouer, aller sur les champs de course ou au casino mais je ne suis pas fana d'internet, donc pour cela il me faut du cash) et lui seul sera en mesure de me donner de l'argent quand cela sera nécessaire (mon frère car je n'ai pas de copine, elles ont toutes fuit devant l'irresponsable que je suis, et depuis 2 ans j'en arrive même à ne plus m'intéresser aux filles du tout tellement obnubilé que je suis par les jeux...). Tout l'argent que je vais gagner cette saison, mes primes et commissions (je travaillerai à l'étranger toujours dans le secteur du tourisme) vont être bloquées jusqu'à la fin de saison et seront remises à lui seul. Je me suis arrangé avec mon employeur déjà en lui demandant même si je pleurs ou je pique ma crise de ne rien me donner, ils me connaissent très bien et savent de quoi je suis capable et ont signé un pacte pour cela (je suis logé, nourri et blanchi, voiture et téléphone de fonction...je n'ai besoin de rien finalement !!). Donc voilà, je suis arrivé à ce point de me dire "puisque tu es con et que tu n'y arrives pas laisse les autres gérer pour toi !!!" Je ne vous cache pas que cette décision humiliante pour moi (toute ma famille et mes collègue connaissent ma situation...) a été dure à prendre mais c'est la seule et la plus efficace que je puisse prendre pour me protéger...trop c'est trop !!!!

Si je peux donner un seul conseil au lecteur de ce Forum qui se trouve dans le même cas que moi

c'est : si tu n'y arrives pas toi même fait le faire par des gens qui t'aiment... Bonne chance les amis car je sais combien c'est dur de décrocher et seul je ne peux pas !!